



BILD: SV-SCHIGYMNASIUM SAALFELDEN

Viel Prominenz bei der Sportlerehrung des Schigymnasiums Saalfelden

Simon Eder, Lisa Hauser, Mario Seidl, Ricarda Haaser und Stefan Gimpl: Viel Prominenz kam zur Sportlerehrung des Schigymnasiums Saalfelden. Geehrt wurden jene 36 Sportlerinnen und Sportler, die in der Saison 2015/16 mindestens eine Medaille bei öster-

reichischen Meisterschaften oder einem höherwertigen Bewerb errungen haben. Die Palette reicht von Alpin über Biathlon, Freestyle, Langlauf und nordischer Kombination bis zum Skispringen. Bgm. Erich Rohrmoser hob in seiner Rede die Wichtigkeit des

Standorts Saalfelden für den österreichischen Sport hervor – vor allem in den nordischen Disziplinen. Unter den Gratulanten: Landesschulratspräsident Johannes Plötzeneder, Landeschulinspektor Gerhard Radlwimmer und Fachinspektor Robert Tschaut.